



#CámaraBaja

Entre dos fuegos

INDIGO STAFF

Al tiempo que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, llamaba a mantener la alianza Va por México para hacerle frente a Morena de cara a las elecciones de 2023, en la Cámara de Diputados ya se revisa la solicitud de desafuero que hay en su contra.

"La coalición Va por México es el elemento que tiene el ciudadano para tener otra opción distinta al partido oficial, por eso es importante fortalecerla. Es claro que si vamos juntos tenemos todas las posibilidades para ganar las elecciones de 2023", señaló Moreno Cárdenas.

Por otra parte, destacó que la alianza tiene una visión compartida, pero con programa, propuesta y método propio. "Los priistas estamos trabajando en el territorio, con permanente presencia en el Estado de México y en Coahuila".

Mientras tanto, la Sección Instructora de la Cámara de Dipu-

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, llamó a mantener la alianza Va por México, mientras Morena rechazaba algún pacto para evitar su desafuero, que se analiza en la Cámara de Diputados

tados se instaló ayer de manera formal con el fin de desahogar todas las solicitudes de desafuero que se han presentado, entre ellas la que interpuso la Fiscalía de Campeche contra Alejandro Moreno Cárdenas, quien enfrenta una acusación por el delito de enriquecimiento ilícito.

El morenista Jaime Humberto Pérez Bernabé, quien preside este órgano jurisdiccional, rechazó que exista un acuerdo político con el PRI para evitar el desafuero de Alejandro Moreno.

"Todo lo que se encuentre en el haber de los expedientes y en el área jurídica será tratado con responsabilidad, con el debido proceso, cuidando los tiempos y términos legales de cada acción que se nos presente", puntualizó.

Ayer, legisladores de Morena y sus aliados de los partidos Verde Ecologista de México

El Movimiento Nacional Democrático del PRI ha acusado a 'Alito' de usar su cargo para intereses personales

(PVEM) y del Trabajo (PT) asistieron a la reunión convocada por Alejandro Moreno.

Al término de la reunión, Moreno Cárdenas afirmó que no tiene nada que esconder y "que duerme tranquilo".

Cuestionado sobre si ya se "limaron asperezas", el dirigente nacional del PRI celebró que los legisladores de todas las bancadas estén dispuestos a construir y a dialogar más

allá de colores y de partidos y finalmente hayan atendido la convocatoria.

En entrevista, rechazó que Morena lo haya perdonado. "No, no. A mí nadie me perdona. No podemos decir: 'es que éste me sacó la lengua o no me saludó o me vio feo'. Aquí somos políticos profesionales, aquí tenemos que trabajar por el país".

De acuerdo con el fiscal de Campeche, Renato Sales, existen suficientes elementos para acreditar la responsabilidad de Alejandro Moreno por el delito de enriquecimiento ilícito durante su gestión como gobernador de dicha entidad, al señalar que tan solo la residencia que posee en la capital del estado tiene un valor de 130 millones de pesos, además de una colección de cuadros, esculturas y piezas artísticas valuadas en otros 50 millones.